



Le temps des amours

L'escargot est un animal extraordinaire. Il peut être à la fois mâle et femelle. Mais il ne peut pas l'être en même temps. Pour être papa, il doit trouver un autre escargot qui sera la maman. Et pour être maman, il doit en trouver un qui sera le papa. Après la rencontre, la mère va pondre dans la terre, puis ne s'occupe plus de ses petits : ils se débrouilleront seuls.



Le printemps est le temps des amours pour les escargots. Leurs œufs ont une coquille fragile et ils ne doivent pas sécher ni geler. Ce n'est qu'en cette saison que la maman escargot trouve une terre à la fois humide et chaude où elle pourra déposer sa ponte en toute sécurité. S'il fait trop froid, ou trop sec, les œufs n'éclore pas. Et les jeunes escargots ont besoin de tout l'été pour grandir avant d'affronter l'hiver.